

WM-Silber-Gewinner in Schüpfheim

Schiessen Vergangene Woche war der bekannte indische Pistolenschütze Anish Bhanwala, Silbermedaillen-Gewinner an der ISSF-Weltmeisterschaft 2025 in Kairo im 25-Meter-Schnellfeuerpistolen-Wettbewerb, im Entlebuch zu Gast.

Er hat nach seinem Erfolg die Ruhe gesucht und traf seine indischen Freunde, Sunil Kumar und Nishant Singh vom Hotel Kreuz in Schüpfheim, wo er wie vor einem Jahr einige Tage logierte. Am Freitag, 14. November, feierte Bhanwala zudem mit Vertretern der Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli und mit weiteren Gästen seinen Sporterfolg gebührend.



Silbermedaille-Gewinner mit Gastgeber und Pistolenschützen (v.l.): Sunil Kumar, Martin Schumacher, Anish Bhanwala, Daniel Trachsel und Nishant Singh)

